



POUR UN SURSAUT DEMOCRATIQUE

Devant l'ampleur de la défaite, Emmanuel Macron a cédé aux injonctions du Rassemblement National, qui a obtenu plus de 31% des voix aux élections européennes. Auxquelles s'ajoutent les plus de 5% de Reconquête, ils sont aux portes de Matignon. Bien évidemment, la faute en revient directement aux différents gouvernements successifs qui ont fait la part belle aux idées d'extrême droite, au patronat, au libéralisme et au capital. C'est en totale opposition des attentes du monde du travail.



La dissolution de l'Assemblée nationale doit nous permettre d'élire des députés qui portent ces réponses. La mobilisation populaire a poussé la gauche à s'unir et à reprendre de nombreuses propositions du mouvement social.

La CGT propose aux salariés de s'organiser dans tous les lieux de travail pour gagner sur nos revendications :

- **Augmentation immédiate des salaires**, du Smic, des retraites et des minima sociaux. Indexations des salaires sur les prix ;
- Mesure concrète pour l'**égalité salariale** entre les femmes et les hommes ;
- Des moyens pour **améliorer les conditions de travail** dans les entreprises et les services, en commençant par le **rétablissement des CHSCT** ;
- **Renforcement de la Sécurité sociale** protectrice des citoyens ;
- Retour à la **retraite à 60 ans** et départs anticipés pour les métiers pénibles ;
- Amélioration de l'**indemnisation des salariés** frappés par le chômage ;
- **Moyens pour l'hôpital public** et les réseaux de soins ;
- **Moyens pour l'école** (de la maternelle à l'université) et la recherche ;
- **Politique de relance de la production**, de la relocalisation et de l'emploi industriel pour le progrès social et environnemental ;
- **Renforcement de tous les services publics** et lancement de grands travaux environnementaux (énergie, transports, logement, de l'eau... investissement dans l'agriculture de proximité et de qualité).
- Garantie des mêmes droits pour un même travail : **régularisation des travailleurs et travailleuses sans-papier** ;
- **Mesures de justice fiscale** (taxe sur les grandes fortunes, les profits, les rachats d'actions, progressivité de l'impôt...).

La CGT appelle les salariés, les jeunes, les privés d'emplois et les retraités à se mobiliser et à manifester pour le progrès social :

=> Samedi 15 juin 10h

Square de la résistance (Préfecture) à Nevers

L'UD CGT Nièvre appelle à résister !



L'extrême droite est bâtie sur le rejet de l'autre, sur la haine et la division. L'extrême droite n'a jamais été et ne sera jamais l'alliée des travailleuses et des travailleurs.

L'extrême droite est :

- contre l'augmentation généralisée des salaires et des pensions,
- contre l'augmentation du SMIC, des minima sociaux...
- contre la mise en place du salaire minimum en Europe,
- contre un mécanisme visant à réduire l'inégalité salariale entre femmes et hommes,
- contre la revalorisation des personnels soignants,
- contre les politiques en faveur de l'emploi, de la formation et de la lutte, contre la pauvreté,
- contre la protection des travailleurs précaires des plateformes,
- contre un soutien aux ménages dans le cadre de la transition écologique
- contre le droit à l'IVG partout en Europe



Et...plus question d'abroger la réforme des retraites

Qu'il s'agisse de ses vitrines politiques qui la constituent, l'extrême droite est l'ennemie de la liberté de la presse, du syndicalisme, de la liberté d'expression...

Notre ADN à la CGT est lidarité, de fraternité, d'humanisme. Nos différences sont nos richesses.

Les salariés sont essentiellement démobilisés par les expériences passées. La CGT n'oublie pas cette réalité. Elle appelle à voter pour des solutions qui correspondent aux besoins du monde du travail pour empêcher l'extrême droite d'accéder au pouvoir tout en empêchant les marconistes de s'y maintenir.